

Doppelsieg beim Schulschachcup in Dortmund

03.08.2025 | 22:32 von L. Feldhaus

Am vergangenen Samstag fand im Heisenberg-Gymnasium in Dortmund der NRW-Schulschachcup statt, an dem wir zum ersten Mal mit zwei 6er-Mannschaften teilnahmen. Da der Schulschachcup im Gegensatz zur Landesmeisterschaft kein Qualifikationsturnier für die Deutschen Meisterschaften ist, konnten wir unsere beiden Mannschaften ungefähr gleich stark aufstellen, Jungen und Mädchen mischen und die Kinder einer Klasse zusammen in einem Team spielen lassen. Die Klasse 3d stellte ein Team mit Noah, Zoe, Lina, Luca, Jannis und Sven, während das mix-Team aus Rojvan, Faeq (beide 4a), Haadiyah (1d), Levi (2b), Maximilian M. und Carl-Eduard (beide 3d) bestand. Gespielt wurden 7 Runden mit der Bedenkzeit 13+2. Bereits in der 1. Runde zeichnete sich ab, dass es ein erfolgreicher Tag für unsere Schulteams werden könnte, doch dass die 3d am Ende den 1. Platz und das mix-Team den 2. Platz belegen würde, lag da noch in weiter Ferne und musste Runde um Runde konzentriert erkämpft werden. Beide Teams gewannen häufig hoch gegen die anderen Mannschaften. Nur im internen Duell setzte sich die 3d nach hartem Kampf knapp mit 4:2 gegen das mix-Team durch.

Zu gewinnen gab es Pokale für die besten drei Mannschaften, von denen wir gleich zwei mit nach Moers nehmen durften. Außerdem gab es je eine Schatzkiste voll mit Süßigkeiten für die drei besten Teams. Die Kinder hatten wie auch schon bei der Kreismeisterschaft viel Spaß dabei zu zeigen was sie können und darum zu kämpfen, das beste Team der Schule zu werden. Im nächsten Jahr würden wir deshalb gerne mit noch mehr Klassenteams in Dortmund antreten.















